



SECRETARÍA EJECUTIVA.

Acta de la Sesión Ordinaria del día 23 de junio de 2025

En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo León, siendo las veinte horas con treinta minutos del día veintitrés de junio de dos mil veinticinco, se llevó a cabo la Sesión Extraordinaria del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León en modalidad virtual, contando con la asistencia de siete Consejeras y Consejeros Electorales, quienes integraron el quórum de ley, así como el Secretario Ejecutivo y siete representantes de partido político acreditados ante el Consejo de este Instituto Electoral.

Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco,

Consejera Presidenta del Consejo General,
y las Consejeras y Consejeros Electorales:

Mtro. Carlos Alberto Piña Loreda;

Mtra. Martha Magdalena Martínez Garza;

Lic. María Guadalupe Téllez Pérez;

Lic. Alejandra Esquivel Quintero;

Mtro. Michael Alberto Banda Espinosa;

Mtro. Diego Aarón Gómez Herrera.

Además, estuvieron presentes las personas representantes de los Partidos Políticos:

Lic. Karim Ubaldo Medel Acosta, del Partido Acción Nacional;

Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz, del Partido Revolucionario Institucional;

Lic. Olga Lucía Díaz Pérez, del Partido Verde Ecologista de México;

Mtro. Obet Beltrán Moreno, del Partido del Trabajo;

Mtro. Jorge Arturo Cervantes Flores, del partido Movimiento Ciudadano;

Lic. Horacio Ervey Flores Flores, del partido Morena;

Lic. Laura Nelly Fernández Mier, del partido Vida NL.

Así como del Mtro. Martín González Muñoz, Secretario Ejecutivo.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – Muy buenas noches, siendo las veinte horas con treinta y dos minutos del día veintitrés de junio de 2025.

damos inicio a esta sesión de carácter ordinaria, solicito al Mtro. Martín González Muñoz desahogar los dos primeros puntos del orden del día.

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. – Con mucho gusto Presidenta, muy buena noche. El primer punto es el registro de asistencia y declaración de quórum, les informo que existe quórum legal para sesionar y, por lo tanto, los acuerdos que lleguen a tomarse en esta sesión serán válidos. Como segundo punto tenemos la lectura y aprobación en su caso, del proyecto del orden del día que es el siguiente:

1. Registro de asistencia y declaración de quórum.
2. Lectura y aprobación en su caso, del orden del día.
3. Lectura y aprobación en su caso, del proyecto de acta de la sesión ordinaria del 26 de mayo del 2025.
4. Informe de los escritos recibidos por la Secretaría Ejecutiva.
5. Informe de actividades de la Secretaría Ejecutiva.
6. Informe de actividades públicas de la Consejera Presidenta del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León.
7. Informe de actividades de las Consejerías Electorales del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León.
8. Asuntos Generales.

Es el orden del día para esta sesión.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – Muchas gracias Secretario, ¿alguien tiene comentarios sobre el proyecto del orden del día?, no, al no haber comentarios, solicito al Secretario lo someta a votación.

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. – Con mucho gusto Presidenta. Se consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobación del proyecto de orden del día. Quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – A favor, Secretario.

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. – Ha quedado aprobado el orden del día.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – El tercer punto del orden del día corresponde a la aprobación del proyecto de acta que fue remitido con la convocatoria de esta sesión, ¿alguien tiene comentario sobre el proyecto?, al no haber comentarios solicito al Secretario lo someta a votación.

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. – Con mucho gusto Presidenta. Se consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobación del proyecto de acta de la sesión ordinaria del 26 de mayo de 2025. Quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – A favor, Secretario.

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. – Ha quedado aprobada el acta referida.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – Gracias. Pasamos al siguiente punto que es el informe de los escritos recibidos por la Secretaría Ejecutiva, solicito al Mtro. Martín González Muñoz dé lectura a la síntesis correspondiente.

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. – Con mucho gusto Presidenta. “La Secretaría da cuenta de un extracto del informe de los escritos recibidos del 27 de mayo al 23 de junio de 2025: Once oficios del Instituto Nacional Electoral, remitiendo documentación y solicitando información relacionada con este organismo electoral. Cuatrocientos veinticuatro oficios del Tribunal Electoral del Estado, notificando diversos acuerdos de admisión, plenarios, sentencias definitivas y la devolución de expedientes. Seis oficios del Instituto Estatal de las Mujeres, dando respuesta a requerimientos de este Instituto Electoral, además de invitar a participar como expositor dentro de la Jornada de Mujeres y Derechos, la Feria de Servicios y a la clausura del Diplomado “Mujeres al frente en la política”. Nueve oficios de la Sala Superior y Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, notificando sentencias dictadas dentro de diversos expedientes, además de invitar a la difusión y participación del 12º Concurso Nacional de Ensayo 2025. Un oficio del H. Congreso del Estado, invitando a participar en la Mesa de Trabajo “Reforma al Poder Judicial de Nuevo León. Treinta y siete escritos de partidos políticos, dando respuesta dentro de procedimientos sancionadores, así como a requerimientos de este Instituto, además de solicitar diversa información, entre otros. A todos los escritos recibidos se les ha dado el trámite correspondiente, turnándolos a las diversas áreas de la Secretaría Ejecutiva; algunos ya han sido contestados y otros se encuentran en dicho proceso”. Es cuanto Presidenta.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – Gracias Secretario, ¿alguien tiene comentarios sobre el informe?, no. Continuamos con el desahogo del quinto punto que es el informe de actividades de la Secretaría Ejecutiva, solicito al Mtro. Martín González Muñoz dé lectura a la síntesis correspondiente.

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. – Con mucho gusto Presidenta. “En cumplimiento a los artículos 103 fracción décima quinta de la Ley Electoral para el Estado y 43 del Reglamento de Sesiones del Consejo General de este Instituto, me permito leer un extracto del

informe circulado previamente, respecto de las actividades realizadas por la Secretaría Ejecutiva, así como por sus direcciones y unidades: Se continúa con las campañas institucionales sobre los temas: fortalecimiento de la participación política de las mujeres en Nuevo León y de la Consulta Popular, así mismo en su segunda etapa de seguimiento de recolección de apoyos ciudadanos. Al mismo tiempo, se reforzó la difusión de las convocatorias y concursos institucionales vigentes, tales como Publica tu Libro y el Vigésimo Sexto Certamen de Ensayo Político que cierra sus registros el 14 de agosto. En el periodo que se informa, el Módulo de Orientación a Mujeres en situación de Violencia Política en Razón de Género, brindó 4 atenciones de las cuales 3 fueron vía telefónica y 1 presencial. En cuanto al proyecto a la Ruta 365: El Camión de la ciudadanía, se realizaron 5 visitas a distintos planteles educativos y a un asilo en los municipios de San Nicolás de los Garza, Juárez, Monterrey y Apodaca, en donde se impactó a un aproximado de 2,350 personas que participaron en las diversas dinámicas que se implementan. En lo que respecta al Laboratorio de Prácticas Participativas de las Juventudes de Nuevo León, el 31 de mayo quienes integran el Grupo Motor participaron en un taller formativo sobre el uso de redes sociales facilitado por personal de la Unidad de Comunicación Social. En relación con el proyecto de Promotoras y promotores de ciudadanía, el 18 de junio se realizó la Ceremonia de conclusión del servicio social de la decimoquinta generación, en donde las y los estudiantes que la integraron, lograron sensibilizar sobre temas cívico-políticos a 1,392 personas con 44 proyectos sociales realizados. Asimismo, se iniciaron los trabajos de la décimo sexta generación mediante la impartición de la plática de inducción a 25 estudiantes de diversas instituciones universitarias. Los días 27 de mayo, 5 y 11 de junio se llevaron a cabo las ceremonias de firma de las Cartas compromiso de no violencia política contra las mujeres con los ayuntamientos de Apodaca, San Pedro Garza García y Hualahuises, contando con la participación de las Consejeras y Consejeros de este Instituto, así como de las presidencias municipales e integrantes de cada uno de los ayuntamientos. En el marco del Día Internacional de la Esclerosis Múltiple el 28 de mayo se impartió en esta sala de sesiones al personal del Instituto, la Conferencia: Las mil caras de la esclerosis múltiple, ofrecida por el Doctor Sergio Saldívar Dávila y el Licenciado Armando Cavazos Regalado. En ese mismo día, se llevó a cabo de manera virtual la Ceremonia de Premiación del Cuarto Concurso Nacional de Historietas por la Igualdad y del Séptimo Concurso Nacional de Cineminuto #ParidadEnCorto, con la presencia de quienes integraron los Jurados Calificadores, así como Ganadoras, Ganadores, Menciones Honoríficas y participantes de ambos concursos. El 30 de mayo, cerró el periodo de registro de la convocatoria para la sociedad civil organizada 2025, registrándose un total de cinco postulaciones, mismas que están siendo revisadas y evaluadas por las consejerías integrantes de la Comisión de Educación Cívica y Participación Ciudadana de este Instituto. El 11 de junio se llevó a cabo en esta sala de sesiones, la presentación de la obra Vamperro, perteneciente a la colección Libros de la Anacahuíta, y que puede ser descargada en la página web institucional. Los días 18 y 19 de junio se llevó a cabo en la sala de sesiones, la Capacitación sobre educación y seguridad vial, impartida al personal de este Instituto por el capitán José Cárdenas Buendía y la Lic. Ana Elía Tovar Morín, de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de la Dirección de Vialidad y Tránsito del Municipio de Monterrey". Es cuanto Presidenta.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – Muchas gracias Secretario, ¿alguien tiene comentarios sobre el informe?, no. Como sexto punto del orden del día tenemos el Informe de actividades públicas realizadas por la de la voz en mi calidad de Presidenta, solicito al Mtro. Martín González Muñoz dé lectura al informe correspondiente.

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. – Con mucho gusto Presidenta. “La Presidenta Beatriz Adriana Camacho Carrasco, participó en las siguientes actividades públicas: El 27 de mayo firmó junto al Presidente Municipal de Apodaca, César Garza Arredondo, la Carta Compromiso de No Violencia Política en contra de las mujeres en razón de género, consolidando la promesa de colaboración y capacitación para el personal del municipio. La carta fue firmada por los miembros del Consejo General de este Instituto y atestiguada por el de la voz, así como el Secretario del ayuntamiento y miembros del cabildo. El 28 de mayo asistió a LABNL para la sesión de co-creación de la Política Estatal del Estado Abierto de Nuevo León, donde se presentó el Plan de Acción Local de Gobierno Abierto 2025-2027; seguido de espacios de reflexión en torno al tema de transparencia activa y gobierno abierto expuestos por figuras de gobierno, sociedad civil y la academia. Los días 31 de mayo y primero de junio visitó la capital de Durango donde participó como observadora a lo largo del desarrollo de la jornada electoral en la que se celebraron en concurrencia el proceso electoral local y el proceso electoral extraordinario judicial. El 3 de junio visitó junto al Consejero Michael Alberto Banda Espinosa, la Junta Local Ejecutiva del INE en Nuevo León para observar el desarrollo de los cómputos distritales judiciales. El 4 de junio compartió sobre la labor de este Instituto y la importancia de la difusión de los valores democráticos e impulso a la participación ciudadana en una entrevista para el programa de televisión CONTIGO 2025 del Canal 53. El 5 de junio firmó junto al Presidente Municipal de San Pedro Garza García, Mauricio Fernández Garza, la Carta Compromiso de No Violencia Política en contra de las mujeres en razón de género; inaugurando las sesiones de capacitación en la materia al personal del municipio. La carta fue firmada por los miembros del Consejo General y atestiguada por el de la voz y miembros del Ayuntamiento. El 10 de junio acudió a la presentación Alcaldes Cómo Vamos, evento realizado por la organización Cómo Vamos Nuevo León en las instalaciones de la Universidad Regiomontana y que contó con la participación de los alcaldes de Apodaca, Escobedo, García, Guadalupe y Juárez. El 11 de junio firmó junto al Presidente Municipal de Hualahuises, Jesús Homero Aguilar Hernández, la Carta Compromiso de No Violencia Política en contra de las mujeres en razón de género; consolidando la convicción por el impulso de la participación política de las mujeres en un espacio libre de violencia a lo largo del estado. La carta fue firmada por los miembros del Consejo General de este instituto y atestiguada por el de la voz y miembros del cabildo. El 19 de junio participó en la mesa de trabajo Reforma al Poder Judicial de Nuevo León organizada por la Comisión de Puntos Constitucionales del H. Congreso del Estado; en seguimiento a los preparativos para el proceso electoral judicial 2027”.
Es cuanto Presidenta.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. –

Muchas gracias Secretario. ¿alguien tiene comentarios sobre el informe?, no. Continuamos con el séptimo punto que es el informe de actividades de las Consejerías Electorales, solicito a la Lic. Alejandra Esquivel Quintero dé lectura a la síntesis correspondiente.

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. – Enseguida, Consejera Presidenta.

“Los Consejeros Michael Banda Espinosa, Diego Gómez Herrera y la de la voz, participamos en las siguientes actividades: El día 27 de mayo, participamos en la firma de la Carta Compromiso de No Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género junto con el Ayuntamiento de Apodaca. Asimismo, el Consejero Michael Banda Espinosa y la de la voz, participamos en las siguientes actividades: El día 28 de mayo, asistimos a la ceremonia de premiación del Séptimo Concurso Nacional de Cineminuto #ParidadEnCorto, así como del Cuarto Concurso Nacional Historietas por la Igualdad, en donde se entregaron los reconocimientos de manera digital a las juventudes ganadoras de ambos concursos. En el evento, la de la voz dirigí unas palabras de bienvenida y reconocimiento a las personas participantes y ganadoras. El día 5 de junio, participamos en la firma de la Carta Compromiso de No Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género con el Ayuntamiento de San Pedro y, posteriormente, la de la voz impartí una capacitación titulada “Prevención de la Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género” al personal del propio Ayuntamiento. El día 18 de junio, participamos en la Ceremonia de Conclusión y Premiación del Servicio Social de la Décimo Quinta Generación de Promotoras y Promotores de Ciudadanía, llevada a cabo en la sala de sesiones de este Instituto y el 19 de junio, asistimos en la Mesa de Trabajo “Reforma al Poder Judicial de Nuevo León” organizada por la Comisión de Puntos Constitucionales del H. Congreso del Estado de Nuevo León, con el objetivo de analizar las iniciativas en materia de reforma judicial. A su vez, el Consejero Diego Gómez Herrera y la de la voz participamos en la siguiente actividad: El mismo día 18 de junio, estuvo presente en la capacitación “Educación y Seguridad Vial” impartida al personal de este Instituto por parte de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del municipio de Monterrey, en donde el Consejero Diego Gómez Herrera, dio un mensaje de bienvenida. Por su parte, el Consejero Diego Gómez Herrera participó en la siguiente actividad: El día 11 de junio, moderó la presentación del cuento infantil “Vamperro”, donde participaron el autor del libro, Carlos Calles, y Brenda de la Torre. Finalmente, la de la voz participé además en las siguientes actividades: Los días 31 de mayo y 1 de junio, participé como observadora electoral en las ciudades de Torreón, Coahuila y Gómez Palacio Durango, en el marco de las Elecciones Extraordinarias del Poder Judicial de la Federación. El día 4 de junio, realicé una visita a las instalaciones del INE en Nuevo León, en el contexto del desarrollo de los cómputos distritales judiciales. Y, por último, el día 11 de junio, acudí a la firma de la Carta Compromiso de No Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género con el Ayuntamiento de Hualahuises y, posteriormente, impartí la capacitación titulada “Prevención de la Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género” al personal del propio Ayuntamiento”. Es cuanto Consejera Presidenta.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. –

Muchas gracia Consejera. Como último punto del orden del día tenemos los asuntos generales. Si alguien tiene algún tema a tratar en este punto, favor de indicarlo. No, muy bien. Habiendo agotado los puntos del orden del día, agradezco su participación.

Con lo anterior, y siendo las veinte horas con cincuenta minutos del día 23 de junio de dos mil veinticinco, se declara la clausura de la Sesión Ordinaria. Firmamos para constancia. YO, Mtro. Martín González Muñoz, en mi calidad de Secretario Ejecutivo del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León, y con base en el audio y video de la sesión, DOY FE de lo asentado en la presente acta; la cual fue aprobada por el Consejo General de este Instituto en Sesión Ordinaria celebrada el veintiocho de julio de dos mil veinticinco; lo anterior de conformidad con lo establecido en los artículos 103 fracción I de la Ley Electoral para el Estado de Nuevo León; y 72 del Reglamento de Sesiones del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Nuevo León.

Handwritten signature: Mtro. Martín González Muñoz

Handwritten signature: Beatriz Adriana Camacho Carrasco